
Bonjour,

C'est avec tristesse que nous sommes contraints d'arrêter notre activité au sein de la ville de Le 
Blanc. Nous espérions que la ville soit engagée dans le domaine sportif et d'une collaboration 
commune afin de trouver des solutions ensemble. Nous sommes conscients des enjeux climatiques 
et devons avancer ensemble. De plus, beaucoup de commerçants nous connaissent et nous 
apprécient , je trouve dommage pour la ville, les commerçants, l'aérodrome et toutes activités liées à
l'aérodrome soient en arrêt, et/ou subissent moins de tourisme, dû manque d'engagement de la 
Mairie en ce sens. 
En espérant d'une prise de conscience de votre part.

Bien cordialement.

Marc Knoertzer 


